

# 本当の自分を生きる



イザナミアカデミー 沙那

NMCAA のポータル校、イザナミアカデミーに入学して

1年3ヶ月余り

今年5才になる娘も、私と一緒に1年以上

アセンションについて学んでいます

娘が生まれる一年程前に、スピリチュアルな世界に出会い

娘が生まれてからは益々、娘に伝えるべき真理について

考えるようになりました

その答えを探し求める中で、アセンションという言葉に出会い  
一冊の本(天の岩戸開き)に出会い  
アセンションについてもよく分からないまま、何者かに急かされるように  
イザナミアカデミーの門を叩きました

入学希望のメールには、  
「自分らしく生きたい」という想いをお伝えしたと思います  
私が自分らしく生きていなければ、娘にも娘らしく生きることを  
伝えられない、とっていたからです

今になってやっと、その問いに堂々と答えることができます

私が想う自分らしきとは  
魂の願いに忠実に生きること

魂の願いを知らせるサインは、いつも、誰にでも発せられています

しかしアカデミーに参加した後も、私はそのことに気づかず  
自分を癒すことばかり考えていて、先に入学していた仲間たちと

自分を比較して、落ち込んだりもしました

自分のことを最優先にしていると、アセンションは進みません

人や周りのことを心から想えたとき = 愛によって

初めてハートが開き

アセンション・スターゲートが開かれます

アカデミーの学びや、先生、仲間と交流する中で

私の意識も、自分の為から周りの為へ

と少しずつ変わっていきました

そんなある日、突然ハートに懐かしい記憶が蘇り

熱い想いが湧き上がってきました

それは子供の頃に観たアニメで、一人の人魚の女の子が

自らを犠牲にして人間界と人魚界の争いを止め

平和を取り戻すというストーリー

子供心に感じた

「自分もこういうことがしたい！ 平和な世界を創りたい！！！」

という想いが、自分のものとして思い出されました

それが魂の願い、今世生まれてきた目的であったことも・・・

その時、初めてハイヤーセルフや高次の存在との

コンタクトがありました

自分が今何故生まれてきたのか？

何をしたいのか？

子供たちに何を伝えたいのか？

その答えを知っていることは、本当に幸せなことだと思います

その答えを明確に意識すればするほど

魂の願い＝ライトワークできる環境が、整っていきました

人生は偶然に降りかかってくるものではなく

自らの意志で創造するものだということを  
体験を持って学ぶことができました

そして今、子供たちに遺したい地球

美しい未来を創造するために

娘と、仲間たちと共に学び、ライトワークをしています

一人一人の意識が変われば、未来も変わっていきます

一人一人の意識が愛と光で満ち溢れるように

そのお手伝いをする中で、自分も愛と光そのものに成っていく

本当の自分へ還っていきます

皆さまも、魂から幸せを感じ、自分らしく生きてみませんか？